

Monchaux-sur-Écaillon: La salle des fêtes rénovée

Bernard De Meyer, maire, était heureux et fier ce vendredi soir de présider à l'inauguration de la salle des fêtes, mise aux normes et rénovée.



La Voix du Nord | 03/10/2018



Les élus coupent le ruban.

« *Un grand plaisir et une fierté pour les élus que nous sommes d'inaugurer la rénovation d'une infrastructure communale qui est un peu l'âme du village, témoin du bien-être des Monchalsiens, un lieu de partage, de communication et de culture* », a-t-il expliqué. Cette salle des fêtes construite en 1968 était restée dans son « jus ». La rénovation a porté sur le hall d'accueil (plus lumineux), le bar, revisité, les sanitaires déplacés, et refaits aux normes, la cuisine (salle de chauffe) sans oublier une cure de jouvence dans la grande salle avec les peintures et le sol refait. Le tout bien sûr aux normes d'accès au handicap. Le coût total de l'opération s'élève à 262 000 €. Une aide à hauteur de 64 % a été enregistrée grâce à la DETR, le Département et Val Métropole. La part de la commune du coup s'est élevée à 94 760 €. Laurent Degallaix, président de Valenciennes Métropole et Isabelle Choain, conseillère départementale, ont souligné une belle réalisation, audacieuse pour ce village de 540 habitants qui a eu le courage, malgré les difficultés des communes dues aux baisses de dotations, de mener à bien ce projet.

PARTAGEZ SUR

